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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させて頂きます。2710地区青少年交換留学生ザーリ・ケイ・ハ

インズさんです。 

 ４月６日のグループ12のインターシティミーティングご参加ありがとうございまし

た。コロナ前と同様に賑やかで良かったと思います。IMの報告は次週させて頂きま

す。よろしくお願いいたします。 

 さて、４月は環境月間となっていて、ロータリーの環境への取組みについては、先週少しお話をさせ

て頂きました。本日のプログラムが佐々木会員の新入会員卓話でもあるので、会員増強月間ではないの

ですが、ロータリーの会員数について少しお話をさせて頂きます。このことについてお話をしようと

思ったのは、毎月ロータリーの友と2710地区ガバナー月信に会員数が掲載されており、少し詳しく見て

みました。会員数につきましては、日本全国、2710地区、そして当クラブで見てみました。 

 まず、日本では、34地区2,213クラブあり、昨年の１月から今年の１月の一年間で増加した地区は10地

区しかなく、残り24地区は減少しています。会員数は昨年の１月84,591人で今年１月が84,265人で326人

減少しています。2710地区は同じ期間で６人の減少となっています。しかしながら、当地区は昨年７月

から今年１月の今年度に限れば、年度初めが3,115人で、１月末が3,179人と64人増加しています。2710

地区72クラブが前田会員増強アドバイザーの下で会員増強に取り組んでいる結果と思います。また、コ

ロナの５類への移行で人の動きも活発になったこともあるかも知れません。 

 当クラブにおきましては、今年度初めが38名で現在41名と３名の増加となっています。当クラブの今

年度方針として「継続は力なり」と掲げさせて頂きました。クラブが継続していくには会員増強は必要

不可欠と思い、取組みを行って頂いています。新入会員に推薦者だけでなく、多くの方が声を掛けて頂

いている姿に感謝いたします。この様な雰囲気がとても大切だと思います。 

 今日のプログラムは佐々木会員の新入会員卓話になります。佐々木会員は昨年12月にJCを卒業された

ばかりで、当クラブで一番若い会員になりますので、皆さんでしっかり応援してあげてください。佐々

木会員、今日はよろしくお願いいたします。 

 以上で開会のあいさつとさせていただきます。 

 本日もよろしくお願いいたします。 



（ ）内はオンライン参加者数 

記 念 品 贈 呈 

委 員 会 報 告 

【ゲスト】2023-24年度青少年交換受入留学生 

      Zayley Kaye Hinds（ザーリ・ケイ・ハインズ）さん 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「それでこそロータリー」 

第2770回（3月28日）の出席報告 第2772回（4月11日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

41 22 1 1 57.5％ 41 32（1） 9 78.05％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

Make-up内訳：中川会員(4/6 ＩＭ) 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

例   会   次   第 

≪来信文書≫ 

・庄原ロータリークラブ：2023-24年度 ＩＭ帆出席のお礼 

・辻村寿三郎人形館：企画展のお知らせ 

年男御祝  ポール・ハリス・フェロー認証  子女結婚御祝 

   上田 辰男会員     新宅 冨士夫会員      前田 リエ会員 

・中村会員（次年度幹事） 

 本日、例会終了後に次年度の第2回理事役員会を行いますので、関係者の方は第3会議室へお集ま

りください。 



プログラム：新入会員卓話 

 佐々木 勝利会員 

・ 入 会 日 ： 2024年3月7日 

・ 事業所名 ： 株式会社フロンティア  

・ 役    職 ： 代表取締役 

・ 職業分類 ： 自動車部品製造 

S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル                             計10､000円  

氏   名  内            容  

花本 好正 

金本 尚也 

 

 

丸田 洋司 

広田 恭祥 

上田 辰男 

佐々木（勝）会員、本日の卓話よろしくお願いします。 

三女の中学校入学式に行って来ました。子どもはロータリークラブのことを「おじさんの会」と言っ

ているみたいで入学式の来賓に佐藤さんが来られており、子供が「おじさんの会でご飯を食べた

時にいた人が入学式に来ていた」と言っておりました。 

創業月 

入会月(引き続きよろしくお願いします。) 

入会式、創業月、本人誕生月（1.11）、配偶者誕生月、結婚記念月 

配偶者誕生月 

上田 辰男会員 


